

Sanierung Freizeitgelände am Eisstadion in Hartenstein

Die Arbeiten am Eisstadion am Auwiesenweg haben begonnen und schreiten zügig voran. Die Erdarbeiten sind in vollen Gang und werden bis zur 20. KW weitestgehend abgeschlossen sein. Des Weiteren wurden die Medien von der Bahnhofstraße bzw. vom Kinderhaus an das Baugelände herangeführt. Wenn die Bauarbeiten weiterhin so gut voranschreiten und das Wetter mitspielt, sollte einer Fertigstellung Mitte Juli nichts entgegenstehen.



Freistaat
SACHSEN

Vorhaben im Rahmen der LEADER-Entwicklungsstrategie

mit dem Ziel der Erreichung einer ausgewogenen räumlichen Entwicklung der ländlichen Wirtschaft und Gemeinschaften, einschließlich der Schaffung und des Erhalts von Arbeitsplätzen

Im Rahmen des



Entwicklungsprogramm
für den ländlichen Raum
im Freistaat Sachsen
2014 - 2020

Europäischer Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des
ländlichen Raums: Hier investiert Europa in die ländlichen Gebiete



LEADER

www.eler.sachsen.de

